

34.—(28568) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$2,100, pour la pose de tuyaux à l'eau dans la rue Bourgeois, entre les rues Wellington et Favard, sur une longueur d'environ 700 pieds.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote dudit crédit, à être pris à même l'appropriation votée pour le pavage de la rue Bourgeois, entre les rues Wellington et Favard.

35.—(28565) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, avisant qu'il serait préférable que deux ingénieurs au lieu d'un soient en charge des machineries de la station de pompage du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, le salaire de ces deux ingénieurs devant être pris à même le crédit de \$1,000 voté pour un ingénieur à cette station de pompage.

36.—(28410) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant une communication de la Compagnie F. J. Jago, en réponse à une réclamation de M. R. McCormick pour salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les requérants en conséquence.

37.—(28569) Soumise une communication du Notaire de la Cité, transmettant le projet de contrat à être passé entre la Ville et les Commissaires du Hâvre, au sujet des changements apportés à l'égout du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit contrat.

38.—(28561) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la suspension de M. J. Denis, balayeur, pour cause.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et que M. Denis soit suspendu de ses fonctions jusqu'à nouvel ordre.

39.—(28563) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur la demande de la Compagnie "La Sauvegarde", pour la permission de poser deux tuyaux sous le trottoir, déclarant ne pouvoir recommander l'octroi dudit permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ladite compagnie en conséquence.

40.—(28562) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux sur la rue Closse.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

41.—(28428) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une requête de propriétaires de la rue Forsyth, demandant la construction de trottoirs.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les pétitionnaires suivant le rapport du Député-Ingénieur en Chef.

42.—(28602) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant qu'un crédit de \$49,500, nécessaire pour payer l'achat de combustible jusqu'au mois de mai 1916, soit imputé par anticipation sur le budget qui sera voté pour l'exercice 1916, suivant les dispositions de l'article 336 de la Charte.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

34.—(28568) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$2,100 be voted for the laying of a water main in Bourgeois street, between Wellington and Favard street, over a distance of about 700 feet.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose, the same to be charged against the appropriation voted for the paving of Bourgeois street, between Wellington and Favard streets.

35.—(28565) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that it would be preferable that two engineers instead of one be in charge of the machinery at the Elgin Basin Pumping Station.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, the salary of both these Engineers to be charged against the appropriation of \$1,000 voted to pay the salary of an engineer to take charge of the said Pumping Station.

36.—(28410) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting a communication from the F. J. Jago Co. anent the claim of Mr. R. McCormick, for salary.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform Mr. McCormick accordingly.

37.—(28569) Submitted a communication from the City Notary, transmitting the draft of contract to be passed between the City and the Harbor Commissioners in connection with the alterations to the Elgin Basin Sewer.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign said contract.

38.—(28561) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. J. Denis, Sweeper, be suspended for cause.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that Mr. Denis be suspended until further orders.

39.—(28563) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application from the Sauvegarde Co. for permission to lay two pipes under the sidewalk, stating that he cannot recommend that said application be granted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the said Company accordingly.

40.—(28562) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on Closse street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

41.—(28428) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the petition from proprietors on Forsyth street, asking that sidewalks be laid on said street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform the petitioners of the contents of the Deputy Chief Engineer's report.

42.—(28602) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$49,500, required for the purchase of fuel up to the month of May 1916, be voted and charged in anticipation against the appropriations to be voted for the year 1916, as provided by Art. 336 of the Charter.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.